

DESDE EL CONGRESO **PSOE / ♥**

Susana Ros Martínez - Diputada en el Congreso por la provincia de Castellón - N^o 26 - Enero 2025



el llll

20 AÑOS DE UN HITO HISTÓRICO

20 aniversario
LEY INTEGRAL
CONTRA LA VIOLENCIA
DE GÉNERO

PSOE / ♥

Hace 20 años, dimos un paso histórico hacia la igualdad y la dignidad al promulgar la Ley Integral contra la Violencia de Género, una herramienta que marcó un antes y un después en la lucha por los derechos de las mujeres. Hoy, conmemoramos dos décadas de esfuerzo colectivo, de avances en protección, sensibilización y justicia para quienes han sufrido violencia machista. Hoy reafirmamos nuestro compromiso por una sociedad libre de violencia machista. Sin embargo, este camino no ha terminado.

Renovamos nuestro compromiso como sociedad para erradicar todas las formas de violencia de género, recordando que cada acción cuenta para construir un futuro libre de violencia y lleno de respeto e igualdad.

España cuenta con dos herramientas fuertes para luchar contra la violencia de género: la Ley Integral de 2004 y el Pacto de Estado de 2017. Una hoja de ruta donde política, instituciones y sociedad deben trabajar y actuar conjuntamente. El Pacto de Estado es un acuerdo político por el que todas las fuerzas parlamentarias definieron una serie de medidas concretas orientadas a la prevención, atención y recuperación de las víctimas de violencia machista. En 2018 el Gobierno de Pedro Sánchez impulsa su verdadera aplicación dotándolo económicamente a través de Fondos, devolviendo a los Ayuntamientos sus competencias y realizando las reformas legales que debían aplicarse para su verdadera y real aplicación. La memoria de las víctimas nos impulsa, y la esperanza de un mundo mejor nos guía. Juntas y juntos seguiremos adelante. Y siempre siendo el PSOE quien lo hace realidad.



ECONOMÍA FEMINISTA

Las políticas de igualdad están directamente relacionadas con el crecimiento económico, el empleo y el Estado de bienestar. Y está demostrado que los países que más invierten en igualdad son los países más productivos. El pasado mes de agosto se publicó en el BOE la nueva Ley Orgánica 2/2024 de representación paritaria y presencia equilibrada de mujeres y hombres en órganos de decisión. Una vez más, la derecha y la ultraderecha, votaron no.

Artículo completo -->



Foto: PSOE



Foto: web PSOE

117 MEDIDAS TRAMITADAS EN EL CONGRESO POR EL GRUPO SOCIALISTA Y EL GOBIERNO

Los que acusan al Gobierno de parálisis, deberían clicar en el enlace y leer con atención las 117 medidas que hemos tramitado en el Congreso durante el año 2024. 25 leyes aprobadas y publicadas en el BOE (¡más de dos leyes al mes!) y además, 31 iniciativas legislativas del Gobierno y del Grupo Parlamentario Socialista en tramitación. Vinimos para mejorar la vida de los y las ciudadanas de nuestro país y lo estamos haciendo.

Iniciativas legislativas del Gobierno y del GPS -->



MEDIDAS DANA

Seguimos con las ayudas a los afectados por la DANA. Hay medidas muy interesantes como la ayuda directa para empresarios y autónomos, suspensión del segundo pago del **IRPF**, **exenciones** y **reducciones** fiscales, flexibilización y paralización de trámites tributarios, medidas de apoyo a los Ayuntamientos, etc. Además, la Agencia Tributaria dispone de diversas oficinas convertidas en punto de atención especial para los damnificados por la DANA en la provincia de Valencia. Si necesitas ampliar la información, [clica aquí -->](#)



Foto: EFE/Kai Försterling

EPF- PARLAMENTARIOS COMPROMETIDOS

EPF es una red de Parlamentarios/ as de toda Europa comprometidos con la protección de la salud y los derechos sexuales y reproductivos de las personas más vulnerables del mundo, tanto a nivel nacional como en el extranjero. Se centran en temas tales como: el cáncer cervical, el matrimonio infantil, la planificación familiar, la mutilación genital femenina, la igualdad de género, los derechos de las niñas, el VIH/SIDA, la mortalidad materna, el aborto seguro, la educación sexual, la violencia contra las mujeres, niñas y niños en todas sus formas.



Foto: EPF